

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena berkat rahmatnya yang memberikan kesehatan maka penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang telah di rencanakan.

Skripsi dengan judul “Analisis Butir Soal *Multiple Choice* Pada Ujian Tengah Semester Genap Mata Pelajaran Biologi Kelas XI Sma Swasta GBKP Kabanjahe Tahun Ajaran 2018/2019” disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan pada jurusan Pendidikan Biologi Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada :
Ibuk Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc. sebagai dosen pembimbing yang dengan penuh kesabaran telah membimbing dan memberikan saran mulai dari awal penelitian ini dilakukan hingga selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Hudson Sidabutar, S.Pd, M.Pd, dan Bapak Dirga Puranama S.Pd, M.Pd, sebagai dosen penguji yang telah memberikan banyak saran dan masukan dalam penulisan mulai dari perencanaan sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibuk Dra. Aryeni M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Akademik dan Penguji karena telah banyak memberi saran dan masukan dalam mejalani proses pendidikan. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin M.Pd sebagai ketua jurusan dan kepada seluruh Bapak dan Ibuk Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Penghargaan dan ucapan terimakasih juga saya sampaikan kepada Ibuk Aprianika Tarigan selaku Guru Biologi Sma Swasta GBKP Kabanjahe beserta semua staf dan pegawai karena telah banyak membantu selama proses penelitian ini. Tidak lupa juga saya sampaikan terimakasih kepada semua teman teman yang telah membantu dan memberikan banyak motivasi dalam proses penulisan skripsi ini. Teristimewa saya sampaikan terimakasih kepada Ayah tercinta Ramli Tarigan dan Ibu Maria Magdalena Sembiring beserta sanak saudara yang sudah berdoa dan memberikan dukungan dana dan semangat kepada saya dalam menyelesaikan study di UNIMED.

Penulis sudah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, penulis juga menyadari masih banyak kelemahan yang terdapat pada penulisan skripsi ini baik dari segi isi maupun bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang positif dan membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khususnya dalam ilmu pendidikan.

Medan Juni 2019

Penulis

Evarini Tarigan

THE
Character Building
UNIVERSITY